



Fumes Kill Hundreds in India
At least 350 people choked to death and some 2,000 were injured as poison gas fumes leaked from a pesticide plant in Bhopal.

TRAGEDIA EN LA INDIA. Nueva Delhi, diciembre 3 (UPI). El mapa indica el lugar donde esta madrugada estalló una fábrica norteamericana de pesticidas y los gases químicos causaron la muerte a 350 personas y dejaron más de doce mil víctimas afectadas por esos gases venenosos.

Rey Hussein y Mubarak podrían enfocar la paz

Jerusalén, Dic. 3 (AP). El Rey Hussein de Jordania y el presidente egipcio Hosni Mubarak podrían considerar en privado un enfoque de paz para el Medio Oriente diferente al expuesto en sus pronunciamientos públicos, dijo un funcionario del gobierno israelí.

Agregó que Israel ha captado señales provenientes de El Cairo que sugieren que el tono de las conversaciones a puerta cerrada entre los dos gobernantes árabes ha sido

—Pasa a la página 56—

BID espera informe sobre caso argentino

Washington, Dic. 3 (AP). El Fondo Monetario Internacional (FMI) indicó hoy que esperaba una notificación para Navidad si los bancos comerciales de Estados Unidos y otros países habían acordado proveer a Argentina unos 4,200 millones de dólares en nuevos

préstamos y reestructurar la actual deuda de ese país.

Una declaración del FMI dice que una vez que reciba tales seguridades, se efectuará una reunión de la junta ejecutiva del fondo para

—Pasa a la página 56—

Avión iraquí incendia a un superpetrolero

Manama, Bahrein, Dic. 3 (AP). Un avión de la Fuerza Aérea Iraquesa hizo impacto con un misil Exocet en el supercisterna de bandera chipriota Minotaur y causó un incendio abordo, informaron hoy funcionarios de compañías

de salvamento marino. Tres de los 27 tripulantes del superpetrolero de 386,343 toneladas desaparecieron y se presume que murieron, agregaron.

La incursión aérea, que terminó con una tregua de

—Pasa a la página 9—

Países europeos inician cumbre

Dublin, Dic. 3 (AP). En medio de estrictas medidas de seguridad reservadas especialmente para proteger a la primera ministra británica, Margaret Thatcher, los líderes de Europa Occidental iniciaron hoy una conferencia cumbre en la que abordarán importantes problemas internos que afectan al Mercado Común y pasarán revista a las posibilidades de mejorar las relaciones Este-Oeste.

Un helicóptero de la Real Fuerza Aérea llevó a la señora Thatcher desde el aeropuerto hasta una residencia del gobierno donde almorzó con sus colegas. El helicóptero la trasladó después al Casti-

llo de Dublín donde se efectuarán las reuniones.

Los restantes líderes de la comunidad llegaron en cambio al castillo escoltados por el usual contingente de vehículos y motocicletas policiales, y mientras que éstos entran al recinto por la puerta de enfrente, la señora Thatcher lo hacia a través de un corredor cubierto especialmente construido para protegerla.

Un vocero de la delegación británica dijo que las precauciones especiales fue-

—Pasa a la página 9—

Consultas sobre el cacao inician 40 países Londres

Londres, Dic. 3 (AP). Delegados de más de 40 países importadores y exportadores de cacao inician mañana dos días de consultas en Londres.

Delegados entrevistados dijeron que la principal tarea será intentar reducir las diferencias que han evitado se llegue a un acuerdo sobre un nuevo pacto de estabilización de precio para el producto. La última conferencia, sostenida el 2 de noviembre en Ginebra, se clausuró sin que se llegase a conclusiones.

Al terminar esa conferencia —Pasa a la página 58—

Bolsa Nva. York inicia actividad con mismo ritmo

Nueva York, diciembre 3 (AP). Los precios de las acciones bajaron hoy siguiendo la tendencia descendente de la semana pasada, en una jornada de transacciones moderadas.

Los observadores dijeron que el mercado fue deprimido por preocupaciones sobre el futuro de la economía y la incertidumbre sobre los esfuerzos oficiales por reducir el déficit presupuestario y la reforma impositiva.

Una encuesta, publicada este fin de semana por la

—Pasa a la página 45—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INICIA JUICIO. Milán, Dic. 3 (UPI). Comenzó hoy el juicio por fraude bancario, contra Michele Sindona, quien fuera influyente asesor financiero del Vaticano. Hace siete meses él fue extraditado de los Estados Unidos.

Inflexibilidad de rebeldes alude EU

Washington, Dic. 3 (AP). Los rebeldes salvadoreños mantuvieron una "línea muy dura y plantearon posiciones inflexibles" en las conversaciones de paz la semana pasada con funcionarios del gobierno de ese país, dijo hoy el Departamento de Estado.

En respuesta a preguntas del periodismo, el departamento dijo que los insurgentes demostraron poca disposición "a explorar en forma realista las propuestas para lograr la paz en El Salvador".

Dijo que anteriores indicaciones de los rebeldes de que se proponían ser flexibles no se plantearon durante las discu-

siones. La reunión del viernes en Ayualo fue la segunda que sostiene funcionarios del gobierno y representantes rebeldes. Durante las conversaciones los insurgentes propusieron un nuevo gobierno, una nueva Constitución y un nuevo Ejército, según informes procedentes de El Salvador.

El Departamento de Estado manifestó su descontento de que las guerrillas no hubiesen aceptado una propuesta de la Iglesia Católica para concretar un cese de fuego completo en Navidad, propuestas del gobierno de "humanizar" la guerra civil en El Salvador.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXCITATIVA. Miami, diciembre 3 (UPI). El líder guerrillero nicaraguense Edén Pastora, conocido como el "Comandante Cero", excita a continuar la ayuda a los "contras" en su lucha contra el régimen sandinista.

Comienza juicio en Italia contra un ex asesor Vaticano

Milán, Italia, Dic. 3 (AP). Siete semanas después de ser extraditado de los Estados Unidos, comenzó hoy el juicio por fraude bancario contra el que fuera influyente financiero Michele Sindona, implicado en algunos de los escándalos más sonados de Italia en el periodo de postguerra.

El ex asesor financiero

—Pasa a la página 45—

SIP: "serio golpe" a la libertad prensa C. Rica

Miami, Dic. 3 (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa expresó que el rechazo dado por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la Organización de Estados Americanos a una apelación de un periodista en Costa Rica es un "serio golpe" a la libertad de expresión.

La SIP, en un comunica-

do dado hoy, dijo que el periodista Stephen Schmidt fue procesado recientemente a pedido del Colegio de Periodistas de Costa Rica y que fue condenado a tres meses de cárcel por "ejercicio ilegal de la profesión de periodismo".

El periodista apeló a la CIDH, alegando que se violó uno de los derechos

—Pasa a la página 58—

Breves Internacionales

No se atrasarán comicios de Guatemala

Guatemala, Dic. 3 (AP). El Jefe de Estado, general Oscar Humberto Mejía Víctores, dijo hoy que no habrá ningún retraso en las elecciones para el año próximo, cuando los guatemaltecos elegirán presidente, vicepresidente, diputados a la asamblea nacional y alcaldes en

—Pasa a la página 56—

De la Madrid y Betancur se entrevistan este día

México, Dic. 3 (AP). Los presidentes Miguel de la Madrid y su colega colombiano Belisario Betancur se reunirán mañana para analizar el conflicto centroamericano alcanzados por el Grupo Contadora, del que son principales promotores.

La presidencia mexicana dijo en un comunicado de prensa que los mandatarios continuarán en esta capital un diálogo iniciado en marzo en Bogotá, y pondrán en marcha algunos de

los acuerdos de cooperación económica y comercial entre ambos países.

Betancur viene acompañado por sus Ministros de Relaciones Exteriores; de Desarrollo Económico, y Energía, además de otras 15 personas, entre las que destaca el escritor Gabriel García Márquez, Premio Nobel de Literatura en 1982.

Tanto de la Madrid como Betancur asumieron sus respectivos gobiernos en

—Pasa a la página 45—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUMBRE ANUAL EUROPEA. Dublin Irlanda del Norte, Dic. 3 (UPI). En el primer plano el presidente Francois Mitterrand, de Francia; el presidente irlandés, Hillery, su esposa Meauve y la

primera ministra de Gran Bretaña Margaret Thatcher, vistos durante una sesión de fotografías para la prensa antes de inaugurar la Conferencia Cumbre Anual de la Comunidad Económica Europea.